



A la gente ya no alcanza solo con la saliva del Presidente: diputado Espinosa Cházaro

La realidad ha superado el discurso de demagogia del presidente Andrés Manuel López Obrador y ante el aumento de la inflación, de la inseguridad “a la gente ya no le alcanza con la salida del presidente, se necesitan hechos, no palabras”, expresó el coordinador del grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Espinosa Cházaro.

Este diario publicó hoy entrevistas con expertos en las que explicaron que repartir culpas y desacreditar temas sobre los vacíos que hay en el gobierno en materia de seguridad, economía y corrupción es más redituable para López Obrador que aceptar un fracaso o error.

“Lo que las cifras internas en México es una clara estrategia fallida de abrazos y no balazos, pues ya empieza a ser un tema de corte internacional, hoy son los norteamericanos, pero en Europa también se está hablando de esto.

“El Presidente pretende tapar el Sol con un dedo; la realidad lo ha superado. El discurso, la demagogia se acaba cuando la gente choca contra la realidad y en México tenemos el mayor número de homicidios en lo que va de un sexenio y en lo que va de los sexenios completos, o sea, ya hay más muertos que con (Enrique) Peña y con (Felipe) Calderón y el Presidente insiste en una estrategia completamente fallida”, señaló el líder perredista.

Enfatizó que voltear hacia otro lado, o no hablar de los temas no resuelve los problemas de la inseguridad en territorio nacional y la presencia del crimen organizado en el país.

<https://www.24-horas.mx/2023/03/23/a-la-gente-ya-no-alcanza-solo-con-la-saliva-del-presidente-diputado-espinosa-chazaro/>